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保祿．邱吉爾神父 

「與人接觸時，你們必須滿懷信德」  
  

    我能聽到聖母召集我們到她身邊。她，我們天上的母親，正在鼓勵我們，

對我們說：「看，耶穌配得到我們最好的。他竭盡全力，確實為我們而死，為

宣講天國犧牲了性命。現在我們身為他的家人，也必須承擔傳揚天國福音的使

命。  

  

    「他來是為了讓我們成為每個人真正的兄弟姐妹。 他表明，無論一個人多

麼不像人樣，犯過多大的罪，或受過多大的傷害，他或她都是我們的兄弟姐

妹，我們應該以愛和關懷和他們接觸。  

  

    「來看看我的兒子在忍受虐待方面做得有多好。他遭受到他來幫助的人的

殘酷對待、誤判和譴責。在最後的磨難中，我離他很近。我聽到他說：『父

親，原諒他們，他們不知道自己做了什麼。』他是我們所有人的真兄弟。現在

讓我們幫助他推廣他為之而死的目標，我們天父的愛的國度！  

  

    「我提請你注意我的僕人方濟杜福心懷的志向。他想接觸天主所愛的每一

個靈魂。他試圖與每個人交朋友，甚至是陌生人和奇怪的人！ 記住這個標題：

『當別人說我瘋了時，你來拜訪我！』在這方面，他遵循了我聖子的方式，他

會尋找任何人，即使是社會上最常被拒絕和最不受歡迎的人。為什麼呢？因

為，正如他所說：『你們在天上只有一位父親，你們都是兄弟姐妹。』（瑪

23:8-10）  

    「有時看到我的孩子們如此分裂，我的心很痛。所以我請你們接手耶穌的

工作，促進他的王國。你越能讓眾人的靈魂與耶穌接觸並向他學習，你就越能

做到這一點。耶穌是偉大的全球性兄弟。只有在他周圍，人類大家庭才能真正

團結起來。我們必須宣揚他的命令，要彼此相愛，就像他愛我們一樣。  

  

    「要記住他告訴你們的關於撒播聖言種子的話。播種，種子就會生長。即

使你覺得它的生長是如此微少，也不要放棄。記住他說過，很小的芥菜籽，成

長後它成為高大的植物。再看看他用小男孩的那幾個餅做了什麼（若 6:9）！因

此，尋找機會宣揚他的話，不要懷疑。因為正如先知所寫：『雨和雪從天降

下，不再返回原處，只有灌溉天地，使之生長萌芽，償還播種者種子，供給吃

飯者食糧。同樣，從我口中發出的言語，不能空空地回到我這裡來。反之，它

必執行我的旨意，完成我派遣它的使命。』（依 55:10-11）」  



  

     方濟杜福曾說過，我們的天主教信仰是一顆無價的寶石，是世界之謎的答

案，是永生的鑰匙。向別人解釋它的寶藏應該是我們擅長的本能。每個人都有

權獲得完整的基督信息。  

  

    是的，他們有權知道，因為他們都是天父的孩子。這悠關他們的天命以及

如何獲得它。所以我們怎麼能不把這個好消息帶給大家呢！我們必須尋求機

會。  

  

    所以方濟杜福說：「要很確定這一點，如果有人自願全心全意地幫助聖

母，她會用她的力量來支援他的努力。」讓我們回應她的行動號召，走出去，

盡我們所能去撒播聖言的種子。播種後，它會結出果實。我們接觸到的人越

多，皈依基督的人也會越多。然後，引用方濟杜福的話：「與人接觸時，你們

必須滿懷信德！」  

  

    你可能會覺得不能勝任。實際上，這是一個很好的起點，因為你知道自己

無法做任何事情。但是，既然您自願與聖母一起為她兒子的事業工作，那麼你

可以來找她這個好母親，並向她解釋一切。「我對我的信仰並不完全了解。我

常會不小心做出讓人覺得尷尬的事。我很容易氣餒，會退縮躲起來。」  

  

    當您信賴地與聖母交談並且毫不隱瞞時，你可能會開始體驗到她的愛和她

願意使你覺得安心，她將開始幫助你，並逐步建立你。例如，你可能會聽到她

說：「我兒子告訴他的門徒要兩人一組出去。你絕不能獨自一人。你永遠不需

要獨自一人。這就是我的軍團的價值觀。」  

  

    因此，讓我們與她聚在一起，密切關注她的建議。如果結果似乎來得很

慢，請不要擔心。三十年之久，耶穌沒有做任何傳揚天國的事，但在聖母瑪利

亞的注視下，有些東西在他內建立發展。不過，一旦他開始去做，好吧……我

們都知道後來所發生的事！  

 


